

# **COORDINATION CONTINENTALE POUR L'AMERIQUE LATINE ET LES CARAÏBES**

## **COLOMBIE**

### **Election de Jairo Morales, coordinateur continental pour l'Amérique Latine et les Caraïbes**

**Jairo Morales**, de Colombie a été élu coordinateur continental le 10 septembre dernier.

La coordination continentale pour l'Amérique Latine et les Caraïbes comprend les pays suivants : Argentine, Colombie, Costa Rica, Equateur, Mexique, Uruguay, République Dominicaine, Pérou.

Le Conseiller spirituel continental est le diacre Alirio Cacérès, de Colombie.

A l'occasion de son élection Jairo Morales a présenté un rapport exhaustif relatif à l'organisation, les perspectives ainsi que les priorités et accords tant avec les pays membres de la coordination qu'avec le Comité Exécutif avec lequel seront programmées des rencontres Zoom. Exemple : une rencontre zoom avec le Comité Exécutif est prévue le 20 novembre 2024.